
第３回 大手前高等学校 学校協議会 議事録 

 

日時：平成２８年２月３日 １４：００～１６：００ 

場所：校長室 

 

１ 校長挨拶 

２ 委員紹介 

３ 会長挨拶 

４ 学校からの報告 

  ○行事等の報告 

○27年度学校評価について 

○学校教育自己診断集計結果について 

５ 委員からの意見 

 意見 大手前高校の授業、行事などの充実度は、卒業後に、他校と比較して

認識することが多い。今後とも、先進的な取組みを進めてほしい。 

 意見 学校評価について、遅刻について、目標を達成できなかったとのこと

だが、全教員による挨拶運動、遅刻指導は有効であると思う。強制的

な指導でなく、自発的な行動ができるように引き続きお願いしたい。 

 意見 今の高校生は、悩みを抱える生徒も多い。メンタル面でサポートが必

要な生徒には、積極的にカウンセラーや心療内科などを活用してほし

い。 

 意見 学校教育自己診断では、生徒、保護者は概ね好意的な評価であると思

う。 

意見 生徒の評価のうちで、「校長の考えや話は興味深く、示唆に富んでい 

る」という項目の数値が下がっている。校長は努力・改善する旨決意  

表明があったので、今後に期待する。 

意見 電子黒板を導入するとのこと、これからもわかりやすい授業、興味深 

い授業をめざしてほしい。 

 

６．自治会生徒との対談 

 意見 自覚と責任を持った自治会役員のメンバーに感心した。 

  意見 学校全体での大阪城ボランティア活動など、みんなが進んで参加でき

るものを企画してほしい。 

 

 


